

平成28年(2016年)11月3日木曜日

県内総合 16

水俣病問題について意見を発表する上智大大学院の海外留学生ら=水俣市



水俣病
60年

上智大大学院環境学研究科で学ぶ18人が1日までの3日間、水俣市で水俣病問題を通じた環境学習に臨んだ。

上智大大学院環境学研究科で学ぶ18人が1日までの3日間、水俣市で水俣病問題を通じた環境学習に臨んだ。学生らは市の高等教育研究施設「水俣環境アカデミア」、胎児性患者らの支援施設「ほつとはうす」などを訪れ患者らと交流。チツソ水俣工場（現JNC水俣製造所）や市内のリサイクル工場、環境に配慮した農林業の現場なども観察した。

1日は学生らの意見発表があり、「水俣病の歴史を学ぶことは、福島第1原発事故で風評被害に苦しむ福島にも生きる」「公式確認

歴史「風化させない」 海外留学生が環境学習

から60年が経過しても、患者には普段と変わらない日常がある。風化させてはいけない」との意見が出た。
中国出身の楊陽さん(23)は「公害の被害は取り返しがつかず、繰り返してはいけない。社会全体で危機感を共有しなければいけない」と感じた」と話した。(隅川俊彦)

ローカル
ワイド 県南

ニュースや
話題の提供は

八代支社

TEL
0965(32)7161
FAX
0965(32)7495

水俣支局

TEL
0966(63)3445
FAX
0966(63)4511

芦北支局

TEL
0966(82)2070
FAX
0966(82)2088

宇城支局

TEL
0964(32)0144
FAX
0964(33)5465

宇土支局

TEL
0964(23)1225
FAX
0964(23)1335

人吉総局

TEL
0966(23)3302
FAX
0966(23)5631

球磨支局

TEL
0966(42)2161
FAX
0966(42)3045